



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : JABABEKA ECO-AWARD 2022

HARI/TGL : SELASA, 21 JUNI 2022

PUKUL : 09.00 S/D 12.00

TEMPAT : ATRIUM HALL

HOLLYWOOD JUNCTION JABABEKA
CIKARANG UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. PRESIDENT DIRECTOR PT. GRAHA BUANA

CIKARANG, BAPAK SUTEDJA SIDARTA
DARMONO, BESERTA JAJARAN;

YSH. HEAD OF CITY COUNCIL JABABEKA,

PT. GRAHABUANA CIKARANG, BAPAK MAYJEN
(PURN) SUMARDI, BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DAN PANITIA PELAKSANA JABABEKA

ECO AWARD 2022;

YSH. PARA NOMINE JABABEKA ECO AWARD 2022;

SERTA SELURUH HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KITA KEPADA ALLAH SWT., KARENA ATAS KEHADIRAT DAN RAHMATNYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA PAGI INI, DALAM RANGKA PENGANUGERAHAN JABABEKA ECO AWARD TAHUN 2022.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA BERBAHAGIA,

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SAYA SANGAT MENGAPRESIASI PENYELENGGARAAN JABABEKA ECO AWARD INI, SEBAGAI AJANG PENCAPAIAN DARI RUKUN WARGA (RW) YANG MAMPU MENJAGA KEBERSIHAN DAN MENINGKATKAN KUALITAS LINGKUNGAN YANG BERADA DI SEKITAR KAWASAN JABABEKA DAN BERDEDIKASI DALAM MEWUJUDKAN SMART ECO CITY.

SAAT INI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI JUGA SEDANG MERANCANG SMART CITY KABUPATEN BEKASI. RANCANGAN TERSEBUT MASIH DALAM TAHAP PENYUSUNAN MASTERPLAN, YANG DIPROYEKSIKAN AKAN LAUNCHING PADA OKTOBER MENDATANG. SMART CITY INI MELIBATKAN SELURUH PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, YANG TENTU SAJA DIDALAMNYA JUGA TERDAPAT PERENCANAAN BERBASIS LINGKUNGAN.

SELAIN ITU, PEMKAB BEKASI SAAT INI TENGAH FOKUS UNTUK MENGEMBANGKAN 4 FOKUS UTAMA, YAKNI INFRASTRUKTUR, PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA, PEMULIHAN EKONOMI, DAN REFORMASI BIROKRASI. SEBAGIAN BESAR DARI FOKUS TERSEBUT DAPAT DIDUKUNG DENGAN PENYELENGGARAAN ECO AWARD INI. KARENA ECO AWARD INI PELAKSANAANNYA SECARA BERTAHAP,

MULAI DARI EDUKASI KE MASYARAKAT, PELATIHAN – PELATIHAN, PEMBINAAN, SAMPAI HARI INI BERUPA PENGANUGERAHAN LOMBA. MAKA DARI ITU, SAYA MENGAPRESIASI PIHAK JABABEKA YANG TELAH BERPERAN AKTIF DALAM EDUKASI DAN SOSIALISASI AKAN BETAPA PENTINGNYA MENJAGA KEBERSIHAN LINGKUNGAN KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. MUDAH-MUDAHAN HAL SEPERTI INI DAPAT DIJADIKAN CONTOH OLEH PERUSAHAAN PENGEMBANG KAWASAN LAINNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA FOKUS PERTAMA PEMKAB BEKASI MENGENAI PENGEMBANGAN DAN PENINGKATAN INFRASTRUKTUR, PEMELIHARAAN LINGKUNGAN MELALUI AKSI NYATA (SEBAGAI CONTOH TIDAK MEMBUANG SAMPAH SEMBARANGAN), DAPAT BERPERAN PENTING DALAM MENJAGA KELESTARIAN SUNGAI-SUNGAI, YANG SAAT INI INGIN KITA REVITALISASI.

SELAIN ITU, BERKAITAN DENGAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA, AJANG ECO AWARD INI BISA SEBAGAI SALAH SATU INSPIRASI DARI MASYARAKAT UNTUK MEMBUAT USAHA DAUR ULANG SAMPAH YANG DAPAT DIJADIKAN KOMODITI PERDAGANGAN KABUPATEN BEKASI DALAM LINGKUP UMKM, YANG DAPAT BERIMBAS JUGA DALAM UPAYA PEMULIHAN EKONOMI DI KABUPATEN BEKASI.

TERAKHIR, SAYA SAMPAIKAN SELAMAT KEPADA PARA PEMENANG, DAN TERIMA KASIH ATAS SEGALA UPAYA YANG TELAH DIBERIKAN DALAM KONTRIBUSINYA MENCIPTAKAN KEBERSIHAN LINGKUNGAN. SAYA BERPESAN AGAR KEBERSIHAN LINGKUNGAN INI JANGAN HANYA BERLAKU DALAM PERLOMBAAN JABABEKA ECO AWARD SAJA, NAMUN DIHARAPKAN MENJADI PEMBIASAAN DIRI DAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN, TERIMA KASIH ATAS SEGALA
PERHATIANNYA. WABILLAH TAUFIQ WALHIDAYAH.
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.